

Extraits de la soirée Portes Ouvertes

Comme le veut la tradition, la première journée de l'exposition de travaux de la saison c'est conclue par un pot.

Notre présidente Mme Bird a remercié les nombreux bénévoles et salariés ayant œuvré toute la saison au succès des activités. Cette année un remerciement tout particulier aux intervenantes partant sous d'autres cieux ou ayant participé dans le cadre de l'association Rive Gauche à des missions caritatives (migrants et maternité de l'hôpital).

Nouveauté très appréciée cette année, le cours de danse tahitienne a présenté un spectacle haut en couleurs. Nous avons également eu la joie d'accueillir le maire de Lannion.

